



COMMUNIQUÉ

Mercredi 30 mars 2022

Face à la contradiction, le Ministre de l'Éducation Nationale bloque !

Le 28 mars Jean-Michel Blanquer, Ministre de l'Éducation Nationale, sort de la période de réserve que doivent respecter les membres du gouvernement depuis le 18 mars dernier : il interfère avec la campagne électorale en utilisant son compte Twitter pour faire la publicité du meeting du candidat Emmanuel Macron. La FSU 93 lui signale alors via Twitter que « *les ministres ne peuvent pas intervenir dans la campagne électorale ou apporter un soutien à un candidat dès lors que ces ministres s'expriment "officiellement" en tant que membres du gouvernement.* ».

La réponse du Ministre n'est pas de retirer son Tweet pour respecter la période de réserve mais de bloquer le compte de la première fédération syndicale des personnels de l'Éducation Nationale et de masquer le message.

Toujours prompt à exiger l'exemplarité et la neutralité des personnels, le Ministre de la « *confiance* » est incapable de s'appliquer à lui-même ces exigences !

On est loin du dialogue social revendiqué par le Ministre au soir de la grève historique du 13 janvier. Le Ministre ne respecte pas la démocratie sociale. Il considère donc qu'on ne peut pas l'interpeller sur les réseaux sociaux sans être invisibilisé.

La FSU93 condamne le blocage de son compte et considère que c'est une atteinte au droit syndical et à la liberté d'expression.



Suivre

Jean-Michel Blanquer

@jmblanquer

@jmblanquer vous a bloqué

Vous ne pouvez pas suivre @jmblanquer ni voir les Tweets de @jmblanquer.